
Data:  22/04/2014
 Testata giornalistica:  Il Centro

«No al trasporto pubblico sulla Strada parco»

 In attesa del pronunciamento del Tar, preso atto dell'interruzione dei lavori da parte del Comune, il
candidato sindaco Vincenzo Serraiocco rende pubblica la propria posizione sulla filovia lungo il percorso
della Strada parco: «Pur consapevole che tale progettualità sia in uno stato avanzato, non posso che
dimostrare la mia contrarietà. La Strada parco non deve diventare una corsia preferenziale per il trasporto
pubblico. La rete viaria trafficabile attuale può già soddisfare le esigenze degli utenti attraverso
l'elaborazione di un piano della mobilità che sia metropolitano e concertato con i cittadini. Perché
l'efficienza non è un vanto, ma un'opportunità unica per aumentare la fruibilità e la redditività di un
servizio pubblico, a favore delle tasche dei cittadini, delle casse comunali e dell'impatto ambientale».
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